
Pressemeldung vom 23.02.2009 
 
Thema:  Antrag zum Konjunkturprogramm II für Füchtenfeld 
 
Bei unserer letzten Vorstands- und Fraktionssitzung am Freitag, 20.02.09 haben wir auf 
Anregung unseres Ratherrn Uwe Hufschlag einen Antrag formuliert, der nun der 
Gemeinde vorliegt. 
 
Der Antrag hat folgenden Wortlaut: 
 
"Die Gemeinde sollte mit Mitteln aus dem Konjunkturprogramm II folgende Investitionen 
in der Mehrzweckhalle Füchtenfeld vornehmen  
 
 1. Energetische Sanierung des Gebäudes 
 2. Erneuerung der Heizungsanlage 
 3. Sanierung der Sanitäranlagen 
 4. Anschaffung von neuem Mobiliar 
 
Die SPD-Fraktion, insbesondere unser Fraktionsmitglied Uwe Hufschlag, sind gerne 
bereit, in persönlichen Gesprächen die Notwendigkeit der von uns beantragten 
Investitionen näher zu erläutern." 
 
----------------------------------------------------------------------- 
 
In der Sitzung wurde einstimmig beschlossen, dass verfügbare Mittel bei der 
Mehrzweckhalle Füchtenfeld gut angebracht wären. Mit Blick auf zu erwartende 
Energieeinsparungen, würden sich die Ausgaben der Gemeinde für die Unterhaltung 
reduzieren. Auch ist hier seit Jahren vergleichsweise wenig investiert worden. 
 


